



pourquoi, c'est pas con et j'ai regardé les 4 envoyés, j'ai pu évidemment apprécié le travail !! Revenons à la musique. Première impression: l'originalité et la personnalité du groupe et principalement la voix, étrange, travaillée certes (et alors ?), agréable et intéressante + quelques structures musicales et arrangements parfois insolites. Je dirais une certaine synthèse du rock, une jonction entre psyché et prog, soupçons de poésie, mélodies inspirées transformées en cockpit interstellaire parfois !!! Bref un super enregistrement qui s'écoute agréablement bien, donc un point !

Michel Krauze